

NEWSPAPER

Debat Publik Kedua di Makassar, Paslon Bupati Jeneponto Paris dan Islam Tampil Totalitas Paparkan Visi - Misi

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 11, 2024 - 01:28



Pasangan calon (Paslon Bupati dan wakil Bupati Jeneponto Nomor 2, Paris Yasir dan Islam Iskandar tampil secara totalitas saat memaparkan visi - misi pada debat publik kedua di Hotel Four Point by Sheraton, JL. Andi Djemma, Makassar, Minggu (10/11/2024) malam.

JENEPONTO, SULSEL - Pasangan calon (Paslon) Bupati dan wakil Bupati

Jeneponto Nomor 2, Paris Yasir dan Islam Iskandar tampil secara totalitas saat memaparkan visi - misi pada debat publik kedua yang diselenggarakan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Jeneponto di Hotel Four Point by Sheraton, JL. Andi Djemma, Makassar, Minggu (10/11/2024) malam.



Pada debat publik kedua ini, mengangkat tema "Peningkatan kualitas pelayanan publik, teknologi dan lingkungan hidup berbasis kearifan lokal.

Visi - Misi yang dipaparkan secara bergantian oleh tegline **PASMI DI HATI** ini depan para panelis, tamu undangan dan para simpatisan tersampaikan dengan baik, lugas, terarah dan tertata.

Calon Bupati Jeneponto, Paris Yasir menyampaikan, dengan memohon ridho dan rahmat kepada Tuhan Yang Maha Esa dan seluruh masyarakat Kabupaten Jeneponto. Adapun visi dan misi kedua paslon tersebut periode [2025 - 2029](#) yang merupakan ikhtiar kepemimpinannya, yakni.



VISI

Jeneponto Bahagia [2025 - 2029](#), Berkelanjutan, Tangguh, Berdaya Saing, Religius, Inklusif dan Melaju.

MISI

Mengakselerasi peningkatan kualitas hidup masyarakat secara Inklusif.
Mengakselerasi penguatan ekonomi daerah berbasis potensi strategis, secara transformatif, Inklusif, produktif dan berkelanjutan.

Selain itu, kata dia, mengakselerasi penguatan kolaborasi dan tata kelola pemerintahan yang berintegritas dan melayani. Meningkatkan pembangunan Infrastruktur yang berkualitas dan berwawasan lingkungan. Memperkuat ketahanan sosial budaya dan kualitas lingkungan hidup.

Meningkatkan keamana dan ketentraman, ketertiban dan religiusitas kehidupan masyarakat. Meningkatkan sinergitas pembangunan wilayah dan daya saing daerah, tutupnya.

Sosok pemimpin yang selalu tampil sederhana, kharismatik dan harmonis ini, tidak pernah saling mendahului. Keduanya tampak apik dan terbangun bekerjasama yang baik.

Calon Bupati, Paris Yasir memberikan kesempatan kepada pasangannya calon wakil bupati, Islam Iskandar untuk memaparkan Program Kerja Unggulan andalan lainnya menuju **Jeneponto BAHAGIA**.

Islam Iskandar memaparkan, **TURATEA SIPAKADA** (Transportasi dan penguatan tata kelola pemerintah daerah merupakan gerakan kolaborasi dalam upaya melakukan transportasi penguatan tata kelola pada beberapa aspek strategis daerah untuk memperbaiki permasalahan dan tantangan klasik daerah dalam mengakselerasi pembangunan daerah serta mendukung kebijakan pemerintah).

2 TURATEA PANRITA (Pendidikan berkarakter, inklusif dan berkelanjutan).
Program ini, di jalankan untuk memastikan bahwa semua warga Jeneponto harus memperoleh pendidikan yang berkualitas.

3 TURATEA SEHAT SEMUA (Sehat Berkualitas produktif dan Berakses Mudah).

4 TURATEA SEMBADA (Sinergis Membangun infrastruktur Daerah Berkualitas).

5 TURATEA SATU 1000 RASA (Stimulan Peningkatan untuk 1000 Rumah Sederhana Layak Melalui Beberapa Program).

6 TURATEA GEMBIRA (Peningkatan Pendapatan dan Mengurangi Beban bagi Masyarakat secara Berkelanjutan).

7 TURATEA BERMITRA (Membangun Keberdayaan Masyarakat dan Kemitraan Strategis).

9 TURATEA LESTARI (Lingkungan Bersih, Asri, Tertata, Terang dan Hijau)

9 TURATEA TERPADU (Tingkatkan Sinergis Pembaguan Desa dan Kelurahan).

10 TURATEA RAMAH (Tertip, Aman, Agamais dan Tanggung).

“Sepuluh paket program pembangunan ini dioperasionalisi dalam bentuk kegiatan prioritas kami, yang memiliki jumlah 65 kegiatan,” ungkap Islam menoreh perhatian para hadirin dan tepuk tangan meriah. (*)